

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Di era globalisasi saat ini, semakin banyak perusahaan – perusahaan yang berdiri. Setiap perusahaan pasti memiliki rencana keuangan yang berbeda – beda. Saat ini semua perusahaan wajib membuat suatu laporan yang berkaitan dengan perkembangan keuangan perusahaan suatu periode tertentu. Pihak – pihak yang memiliki kepentingan terhadap perkembangan suatu perusahaan sangatlah perlu untuk mengetahui kondisi keuangan suatu perusahaan yang tercermin dalam laporan keuangannya. Maka dari itu, sangat diperlukan sebuah laporan keuangan.

Tujuan laporan keuangan adalah untuk memberikan informasi tentang posisi keuangan, kinerja, perubahan ekuitas, arus kas, dan informasi lainnya yang bermanfaat bagi pengguna laporan dalam rangka membuat keputusan ekonomi serta menunjukkan pertanggungjawaban manajemen atas penggunaan sumber daya yang dipercaya kepada mereka. Laporan keuangan menunjukkan kinerja keuangan perusahaan pada tahun sekarang guna sebagai bahan evaluasi kinerja keuangan perusahaan perusahaan tahun berikutnya.

CV Nugra Alam Hijau belum menyusun laporan keuangan yang sesuai dengan standar akuntansi yang semestinya. CV Nugra Alam Hijau hanya mempunyai informasi mengenai pemasukan dan pengeluaran kas perusahaan

selama satu bulan. Adapun laporan keuangan CV.Nugra Alam Hijau terdapat pada lampiran.

Sehubungan dengan pentingnya laporan keuangan bagi suatu entitas, Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) telah menerbitkan pernyataan – pernyataan standar yang mengatur pembuatan laporan keuangan atau biasa disebut dengan Pertanyaan Standar Akuntansi Keuangan Umum (PSAK umum). PSAK umum tersebut secara bertahap dilakukan perubahan oleh IAI yang diadopsi dari IFRS (*International Financial Reporting Standard*), sehingga pada tahun 2012 seluruh PSAK merupakan hasil adopsi dari IFRS. Pada kenyataannya, hanya perusahaan yang berskala besar yang mampu menyusun dan menyajikan laporan keuangan berdasarkan PSAK Umum, hal ini dikarenakan dibutuhkannya biaya yang besar.

Perusahaan perkebunan lokal merupakan entitas yang menerbitkan laporan keuangan untuk tujuan umum (*general purpose financial statement*) bagi pengguna eksternal. Ciri tersebut termasuk dalam entitas yang menggunakan standar akuntansi keuangan entitas tanpa akuntabilitas publik (SAK ETAP). SAK ETAP berlaku pada tanggal 1 Januari 2011. Dengan adanya SAK ETAP, perusahaan berskala kecil seperti perusahaan perkebunan lokal akan mendapatkan kemudahan dalam menyusun laporan keuangan serta efisiensi biaya.

Berdasarkan uraian yang tersaji di atas, CV. Nugra Alam Hijau masih belum menyusun laporan keuangan sesuai dengan SAK ETAP. CV. Nugra Alam Hijau masih menggunakan pembukuan sederhana dengan mencatat pemasukan dan pengeluaran kas, serta membandingkan pemasukan dan pengeluaran kas untuk melihat seberapa besarnya laba atau rugi pada periode tersebut. Sehingga

perusahaan belum bisa secara maksimal mengukur kinerja perusahaan. Oleh karena itu, penulis mengambil judul penelitian: “***PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN CV. NUGRA ALAM HIJAU BERBASIS SAK ETAP***”

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan uraian di atas, maka yang menjadi permasalahan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagaimana penyusunan laporan keuangan CV. Nugra Alam Hijau berbasis SAK ETAP?

## **1.3 Tujuan Penelitian**

1. Untuk menyusun laporan keuangan CV. Nugra Alam Hijau berbasis SAK ETAP.

## **1.4 Kegunaan Penelitian**

Manfaat yang dapat diperoleh dari penelitian yang dilakukan penulis adalah sebagai berikut:

1. Bagi Perusahaan

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan masukan mengenai laporan keuangan yang sesuai dengan standar akuntansi sehingga perusahaan dapat menilai kinerja perusahaan lebih baik.

## 2. Bagi Pihak Lain

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan untuk menambah pengetahuan dalam bidang akuntansi terutama mengenai penyusunan laporan keuangan sebuah perusahaan berbasis SAK ETAP.

## 3. Bagi Akademisi

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi tambahan referensi pada mata kuliah Akuntansi Menengah 1 (*Intermediate Accounting 1*) dalam menyusun laporan keuangan berbasis SAK ETAP.

Universitas Tanjungpura